

Commentaires reçus des enfants (11-17 ans) de l'IME Soubeyran (Ardèche)

Suite à une intervention de type démonstrations et atelier de réalisation

J'ai bien aimé c'était marrant quand tu nous as montré les marionnettes. **Cindy**

C'était bien. J'ai bien aimé découper, puis faire bouger les marionnettes. **Dimitri**

J'ai bien aimé ton spectacle de danse orientale et j'ai aimé fabriquer les marionnettes. Merci d'être venu dans notre école, c'était sympa. **Ornella**

C'était bien, tout m'a plu. **Steven**

J'ai bien aimé mais c'était difficile de faire la marionnette. J'ai bien aimé découper et mettre le scratch sur la marionnette. **Christophe**

Je n'ai pas bien aimé le moment où on a fabriqué les marionnettes et aussi quand on est passé par 2 montrer nos marionnettes. Parce que je n'aime pas passer devant les autres! Mais j'ai bien aimé le début quand vous nous avez fait des démonstrations. **Amara**

C'était très bien, j'ai bien aimé, quand on a découpé les marionnettes, et quand on a fabriqué la marionnette. Ça m'a beaucoup inspiré les danseuses orientales, même les dinosaures, le singe, le guépard. MERCI. **Nicolas**

J'aime bien le théâtre d'ombre. J'ai bien aimé regarder le spectacle quand tu as fait bouger les marionnettes. **Marianne**

Merci de nous avoir aidés à faire les marionnettes. On s'est bien amusé. Ça m'a plu de faire un spectacle. **Calvin**

Ce que j'ai le plus aimé, c'est de fabriquer les marionnettes. **Valentin**

J'ai bien aimé votre intervention. Tout m'a bien plu. **Franck**

Merci d'avoir fait le déplacement dans notre école. A bientôt. **La classe 3**